

CARNAVAL VARIOPINTO INAUTERI KOLORETSUA



Ayegui vivió el pasado 10 de febrero una de las jornadas más coloridas y divertidas el año: el Carnaval Variopinto. Gracias a la asociación de padres y madres Fuentecerrada, se pudo disfrutar de un día lleno de diversión con una comida de catering que reunió a casi 300 personas: 151 adultos y 121 niños. En la sobremesa, el bingo puso el entretenimiento hasta el inicio de la música de DJ. Y para reponer fuerzas, la asociación repartió un batido y un bollo a todos los peques asistentes quienes también fueron el centro del reparto de balones y chuches después.

Por su parte, las familias demostraron una vez más su creatividad a través de los numerosos disfraces que llenaron el polideportivo de Marios y Luigis, rockeros, esquimales, artistas de circo, batukada, mimos... Sin duda, día grande el vivido en Carnaval; de los que queda en el recuerdo de todos.

Inauteri jendetsu batek kolorez bete zuen Aiegiko kiroldegia. Fuentecerrada elkarteak antolatutako hitzordua arrakastatsua izan zen berriro ere. **Gora Inauteriak!**

TRAIL RUNNING DEL MÁS ALTO NIVEL

MAILA ALTUKO TRAILA



El pasado sábado 23 de marzo, Ayegui contó con todos los ingredientes para hacer de Montejurra, un año más, el paraíso del trail running gracias al Club Montañero Montejurra-Jurramendi. Y la cita que estrenaba este año denominación, **Jurramendi 360**, no defraudó en absoluto.

Más de 700 participantes, una organización de lujo, multitud de voluntarios y unas condiciones climatológicas ideales. La suerte estaba echada y afortunadamente, todo ello consolidó a la **Jurramendi 360** como una de las pruebas de referencia, no ya del calendario navarro, sino también del nacional.

La nueva denominación de la prueba no fue la única novedad, ya que este año también se recuperó la distancia de 45 km y 2.400 metros de desnivel positivo, prueba puntuable para la UTMB World Series, donde participaron élites de nivel internacional. Por su parte, la distancia media de 27 km y 1.600 metros de desnivel positivo puntuó también como segunda cita de la Copa Navarra de la Federación Navarra de Deportes de Montaña y Escalada. Ambas carreras recorrieron Montejurra en todas sus vertientes, mientras que la carrera corta de 12 km estuvo centrada en la vertiente norte.

La prueba reina contó con 150 inscritos, mientras que la distancia media y el txiki trail albergaron a 300 corredores cada una. Con las inscripciones agotadas y participantes tan destacados del panorama del trail running, la **Jurramendi 360** crece cada año y esperamos que así siga por muchos más.

Jornada completa

La **Jurramendi 360** se ha convertido en mucho más que un trail. Es un día completo de deporte y ocio. Muestra de ello, es la comida posterior que reunió a casi 300 personas y el posterior concierto en el que el grupo Bólbora puso el mejor ambiente y el broche perfecto al fin de fiesta.



CLASIFICACIONES

45KM

ABSOLUTA MASCULINA

Goar Lopetegui Nieto 4:09:41
Jesús Mari Alegría Mauleón 4:25:53
Pello Berrizbeitia Apellaniz 4:32:27

ABSOLUTA FEMENINA

Oihana Kortazar Aranzeta 4:34:45
Mayi Mukika Errasti 5:03:18
Sandra Sevillano Guerra 5:05:11

27 km

ABSOLUTA MASCULINA

Aritz Egea Cáceres 2:30:07
Julen Calvó Vígara 2:36:50
Ander Nafarrate Usandizaga 2:45:08

ABSOLUTA FEMENINA

Leire Fernández Abete 3:00:54
Marta Pérez Maroto 3:05:34
Ainara Alcuaz Rodríguez 3:07:56

12km

ABSOLUTA MASCULINA

Ion Sola Torralba 0:57:54
Ander Amezketa Moreno 0:59:40
Javier Magaña Mondéjar 1:00:35

ABSOLUTA FEMENINA

Guratz Azpiroz Beunza 1:14:13
Eider Larrañaga Rezola 1:14:36
Laura Corres Martín 1:15:24



GALERÍA FOTOGRÁFICA ARGAZKI GALERIA CARNAVALES INAUTERIAK



CONMEMORACIÓN DEL 8M

EMAKUMEAREN NAZIOARTEKO EGUNAREN OSPAKIZUNA



Marcado en morado en el calendario y en nuestras mentes, un año más, el Ayuntamiento de Ayegui acompañado de la asociación de mujeres Mendisaura y vecinos de la localidad, conmemoró el 8M con una concentración a las doce del mediodía. Un acto que este año, de forma especial también contó con la presencia y apoyo de un grupo de residentes de Oncineda.

Pero no fue el único acto organizado entorno a esa fecha. Ese mismo día, por la tarde Mendisaura organizó una merienda literaria junto al autor Iván Romo, para hablar de su obra "Doce nombres de mujeres". En el encuentro además de comentar el libro hubo tiempo de tratar otros temas como el feminismo, la violencia de género, las enfermedades mentales o el amor.

El colectivo de mujeres destaca además por la organización de viajes para todos sus socios. El último fue a Valencia del 17 al 21 de marzo donde disfrutaron de las Fallas, el mediterráneo, el buen tiempo y lugares especiales como el Museo de la horchata, entre otros.



NUEVAS SOMBRAS PARA 'EL PLANO'

ITZAL BERRIAK PLANOARENTZAKO

El área de esparcimiento conocida como 'El Plano' de Ayegui cuenta desde el pasado sábado 6 de abril, con 16 nuevos árboles que ofrecerán sombra al característico lugar. Y todo ello gracias a las manos trabajadoras de casi medio centenar de personas, en su mayoría niños, que realizaron la plantación de las moreras sin fruto, árbol elegido, con motivo del Día del Árbol.

Organizado por la asociación de padres y madres Fuentecerrada, la cita es ya un evento asentado en la tradición de la localidad y, gracias a su realización, los pequeños de la localidad adquieren hábitos responsables con la naturaleza y el cuidado del entorno. Y no solo, eso; la jornada concluyó con un rico almuerzo ofrecido por el Ayuntamiento de Ayegui que sirvió para reponer fuerzas y poner fin a la actividad que comenzaba a las 11.00 de la mañana en la plaza del Rebote con el paseo hasta El Plano.



ABIERTO Y RENOVADO EL CAMINO DEL SILO

El conocido como Camino del Silo ya está abierto y totalmente renovado. Fue uno de los dañados por las tormentas 'DANA' del año pasado, que afectaron a un buen número de infraestructuras y caminos agrícolas de Ayegui. Las obras de este camino comenzaron el 19 de febrero y, aunque estaba previsto concluir antes, las lluvias obligaron a retrasar el hormigonado del mismo.

A pesar de contar con subvención, el Ayuntamiento de Ayegui ha tenido que adelantar dinero y hacer una cuantiosa aportación ya que si bien la subvención se estimaba de un 90% de lo presentado por daños (87.000 €) finalmente resultó del 50%, recibiendo así una ayuda de 43.228,39 €.



DESPEDIDA CON GRATITUD: EL ADIOS DE KIKO TOBES

Veintitrés años o lo que es lo mismo 8.395 días de trabajo sin descanso, más de 50.000 peregrinos de todos los países del mundo atendidos y varios idiomas aprendidos. Estas son solo algunas cifras del paso de Kiko Tobes García por la gestión del polideportivo y albergue municipal. Pero detrás de ello, hay un casi un cuarto de siglo de mucho esfuerzo, de madrugones y de responsabilidad en la atención, donde tal y como él mismo reconoce, el pilar fundamental ha sido su mujer, Josefina Urrea Zabal.

“A las 05.30 horas arrancaba nuestra jornada. Lo primero era ofrecer los desayunos a los peregrinos y después la limpieza del albergue; de todo ello prácticamente se ocupaba mi mujer. Ofrecíamos también las comidas y las cenas y además, la gestión del bar y del polideportivo”, comenta Tobes.

Y todo esto desde marzo de 2001, fecha en la que accedieron por primera vez a esta gestión. Ha llovido mucho desde entonces, como dice Kiko Tobes, y ahora “lo hemos dejado en la cúspide, con todo en marcha, todo rodado. Ahora sí que hubiéramos podido disfrutarlo de verdad”. No obstante, la jubilación de su mujer en octubre del año pasado, marcó un antes y un después tal y como comenta. “De octubre hasta este pasado febrero han sido los meses más duros, porque he estado solo al frente. Está claro que sin mi mujer no hubiera hecho nada”, afirma orgulloso.

Y entre tanta dedicación, tanto peregrino y tanto esfuerzo, el matrimonio ha podido sacar adelante a su familia, con sus dos hijos Imanol y David. “Ha sido duro, pero muy gratificante. Una experiencia de vida, y en la que estoy muy agradecido al apoyo que he recibido del Ayuntamiento. Además, estoy satisfecho de haber hecho lo que tenía que hacer en cada momento”, asegura Tobes.

Ahora, pre-jubilado, Kiko Tobes pasa sus días feliz, disfrutando de su tiempo libre “Estoy de maravilla, disfrutando de mi huerta y mis nietos. Estoy encantado”, concluye.

Nueva gestión

Recién aterrizada, la empresa Serlain es ahora la nueva adjudicataria de la gestión de estas infraestructuras municipales. Al frente, Ainara Gallego y Mireia Navas quienes tienen nuevas ideas que, poco a poco irán poniendo en marcha junto con el resto del equipo formado por Natalia Roldán y Alberto Galdeano.

Ellos cuatro serán las caras visibles durante el próximo año, dando continuidad al servicio de albergue, bar, cancha y sala de usos múltiples, si bien incluirán novedades para dotar al espacio de un ambiente familiar y de encuentro, como: **celebraciones de cumpleaños, campamentos diurnos en verano**, así como actividades para **dinamizar la sala polivalente**. Todo ello quieren reflejarlo en una **página web** que verá la luz en los próximos meses.

Ayeguiko kiroldegi eta aterpetxearen 23 urtez buru izan ondoren, Kiko Tobes García-ek esker onez agurtu du denbora guzti hau. Orain baratzearaz eta bilobez gozatzeko denbora da. Urte hauek guztiak ez zirela posible izan bere emazte Josefina Urrea Zabal gabe. Elkarrekin 50.000 erromes baino gehiago hartu dituzte eta aterpetxea oso finkatuta eta martxan uzten dute. Orain, Serlain enpresak, erreleboa hartu die, Ainara Gallego, Mireia Navas, Natalia Roldan eta Alberto Galdeanok osatutako taldearekin.



AGENDA CULTURALA

ACTIVIDADES AYUNTAMIENTO

22/04/2024 Escuela de padres de adolescentes. "Gestión del deseo. Pantallas y sexualidad". **17:00h.** Sala del Polideportivo municipal

22, 23 y 24 de abril Reparto de flores entre los y las empadronadas en Ayegui de 11:30 a 14:30 horas.

01/05/2024 Romería a Montejurra

04/05/2024 Espectáculo familiar. "La vuelta al mundo en 80 días" **18:00.** Sala multiusos Polideportivo Municipal

18/05/2024 Cuenta cuentos en euskera. "Printze Giltzapetua" **18:00:** Sala multiusos Polideportivo Municipal.

01/05/2024 Teatro de humor a cargo de los actores de Vaya Semanita. "Dale Ramón" **18:00.** Plaza El Rebote.

08/06/2024 Escape Room "El Tesoro". Pruebas por las calles del pueblo. **De 17:00 a 20:00 horas.**

14, 15 y 16 de junio Fiestas de la juventud

ACTIVIDADES BIBLIOTECA

23/04/2024 Acto Mi primer carné de biblioteca con motivo del día del libro.

07/05/2024 Cuenta cuentos Inés Bengoa. "Amaia y Martín en la fiesta de la verdura".

13/06/2024 Acto "Bibliotecari@ por un día".

27/06/2024 Presentación del libro de Alberto Domingo y encuentro del club de lectura.

ACTIVIDADES CLUB DE JUBILADOS SAN MARTÍN

Del 22 de abril al 26 de abril, viaje al Valle de Arán y a Andorra.

Abril. Comida del campeonato de cartas.

Mayo de 2024. Taller de la memoria

ACTIVIDADES ASOCIACIÓN DE MUJERES MENDISAURA:

19/04/2024 Excursión a Zaragoza

Mayo Excursión a Lerma

Del 4 al 7 de junio Viaje a Cantabria.

*Las fechas y horarios pueden sufrir variaciones. Todas las actividades serán anunciadas por los canales habituales comunicación (WhatsApp, Instagram y Facebook)

ESTACIÓN METEOROLÓGICA DE AYEGUI

Consulta el tiempo de nuestra localidad, al momento.



APÚNTATE AL WHATSAPP DEL AYUNTAMIENTO Y ENTÉRATE DE TODO AL MOMENTO.

Edita:

AYUNTAMIENTO DE AYEGUI-AIEGI

C/ Ayuntamiento, 1. 31240 Ayegui, Navarra.

948 55 19 31 ✉ ayegui@ayegui.org

🌐 www.ayegui.org

Realización y diseño:

ESTUDIO447

www.estudio447.

Depósito Legal

NA-841/2004

